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ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE LA MERCANTIL PROYECTO MELILLA 

S.A.U., CELEBRADA EL DÍA 29 DE NOVIEMBRE DE 2021, EN LAS OFICINAS CENTRALES DE 
PROYECTO MELILLA S.A.U. 

 
Siendo las doce horas y quince minutos del día indicado, se constituye el Consejo de Administración de Proyecto 
Melilla S.A.U., con la asistencia de los siguientes señores/as: 
 
Consejeros: 
 

Sr. D. Jesús Francisco Delgado Aboy (Presidente). 
Sr. D. Emilio Guerra Muñoz (Vicepresidente).  
Sra. Dª. Esther Donoso García Sacristán. 
Sr. D. Francisco Javier Mateo Figueroa. 
Sra. Dª. Mª. de la Paz Velázquez Clavarana. 
Sra. Dª. Francisca Ángeles García Maeso. 
Sr. D. Mohamed Mohamed Mohand (desde el momento de su incorporación). 
 

Gerente: 
Sra. Dª. Carolina Gorgé Luciáñez. 
  

Secretario: 
 Sr. D. Juan José Viñas del Castillo. 

 
El Sr. D. Rachid Bussian Mohamed y la Sra. Dª. Fadela Mohatar Maanan, mediante mail (R.E. 4723/21 y 
4744/21, ambos de 29/11/2021), informan sobre la imposibilidad de asistir a la sesión manifestando la intención 
de delegar sus votos, el primero, en la persona del Sr. Guerra y, la segunda, en la persona de la Sra. Velázquez.  
 
Asisten, con voz y voto, los Consejeros anteriormente relacionados y, con voz, pero sin voto, la Sra. Gerente y 
el Sr. Secretario.  
 
Existiendo “quorum”, el Sr. Presidente, da por abierta la sesión, al objeto de tratar el siguiente,  
  

ORDEN DEL DÍA 
          

1. Aprobación, si procede, de propuesta de modificación estatutaria para su elevación a la Junta 
General de Accionistas. 
 

2. Aprobación, si procede, de diversos procedimientos de adjudicación. 
 

3. Aprobación, si procede, de asuntos relacionados con el Departamento de Administración. 
 

4. Aprobación, si procede, de asuntos relacionados con el Departamento de Formación. 
 

5. Aprobación, si procede, de asuntos relacionados con el Departamento de Ayuda a empresas. 
 

6. Aprobación, si procede, de asuntos relacionados con el Programa Centro/Vivero de Empresas. 
 

7. Aprobación, si procede, de asuntos relacionados con el personal de la Sociedad. 
 

8. Aprobación, si procede, de presupuestos y facturas pendientes de abono.  
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9. Ruegos, Preguntas y Comunicaciones Oficiales. 
 
10. Aprobación del Acta de la Sesión. 

 
 
Previo al inicio de la sesión, el Sr. Viñas, informa que, en cumplimiento del acuerdo adoptado en anterior sesión, 
en referencia al expediente de Servicios Financieros Melilla S.L., se cursaron sendos escritos, a la Secretaría 
General de la Ciudad Autónoma y a nuestro asesor jurídico, para que emitan informe aclaratorio de las dudas 
surgidas durante el debata.   Aún no hemos tenido respuesta en ambos casos.   En el momento en que la 
tengamos, como no puede ser de otra manera, serán informados los Consejeros. 
 
La Sra. Donoso, solicita confirmación sobre el envío de la solicitud de informe a ambos destinatarios. 
 
El Sr. Viñas, le confirma tal extremo puntualizando que, el de la Secretaría General, solicitando lo emita, por 
sus propios medios o través de los servicios Jurídicos de la Ciudad Autónoma, estando, como ha comentado, 
a la espera de contestación en ambos casos. 
 
Continúa informando, igualmente, sobre haberse recibido solicitud, por parte del Sr. Marín Cobos, para que se 
le permita el acceso a la grabación de la sesión del 16 de nobiembre que, como es sabido, fue solicitada de 
manera expresa. 
 
Toma la palabra, el Sr. Delgado, para comentar, en relación con esta solicitud, que, puesto en contacto con 
nuestro asesor jurídico, le informa que, al no ser consejero de la Sociedad, él no la puede pedir directamente, 
por impedimento legal, extremo que puede solventarse con que la solicitud venga de alguno de los miembros 
de este Consejo, representante del mismo Grupo. 
 
El Sr. Viñas, comenta que, en ese caso, no haría falta ninguna solicitud puesto que, esa grabación, ya se envió 
y obra en poder de todos los miembros de este Consejo. 
 
La Sra. Velázquez, estima que, siendo, el Sr. Marín, Diputado de la Asamblea y, por lo tanto, miembro de la 
Junta General de esta Sociedad, no debería de plantearse ningún problema en habérsele permitido el acceso 
directamente. 
 
El Sr. Viñas, por último, cuestiona a los asistentes sobre si, tras la lectura de las actas de las sesiones 
anteriores, del 16 y 18 de noviembre, existe alguna anomalía o es necesaria alguna aclaración.   
 
No existieron intervenciones 
 
Tras esta intervención, el Sr. Presidente, da inicio a la sesión. 

 
 

1. Aprobación, si procede, de propuesta de modificación estatutaria para su elevación a la Junta 
General de Accionistas. 

 
Tras el debate. 
 

Finalizadas las intervenciones, sometida la propuesta a votación, resulta:   Las Sras. 
Donoso, Velázquez, Mohatar (por delegación) y el Sr. Mateo, votan en contra (4 votos);    
La Sra. García y los Sres. Delgado, Guerra y Bussian (por delegación), votan a favor (4 
votos).  Queda, por lo tanto, aprobada, por mayoría, con el voto de calidad del Presidente,  
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dejar sobre la mesa la propuesta de modificación estatutaria sometida a debate, bajo la 
estimación de que, la modificación a efectuar no debe concretarse exclusivamente en el 
artículo 15 de los estatutos vigentes, sino extensiva a otros, al objeto de adaptación legal 
y modernización. 

 
 

Siendo las 12:37 horas, accede al Consejo, el Sr. Mohamed, excusando el retraso. 
 
 

2. Aprobación, si procede, de diversos procedimientos de adjudicación. 
 

• Pliegos que han de regir la adjudicación del servicio denominado “Organización e impartición de 
un curso de fontanería y climatización doméstica” (EO22001): 

 
Tras el debate. 

 
Quedan, por lo tanto, aprobados, por unanimidad, los pliegos que han de regir la 
contratación del servicio denominado “Organización e impartición de un curso de 
fontanería y climatización doméstica” (EO22001). 

 
 

• Pliegos que han de regir la adjudicación del servicio denominado “Organización e impartición de 
un curso de constructor-soldador de estructuras metálicas de acero” (EO22002): 

 
Tras el debate. 

 
Quedan, por lo tanto, aprobados, por unanimidad, los pliegos que han de regir la 
contratación del servicio denominado “Organización e impartición de un curso de 
constructor-soldador de estructuras metálicas de acero” (EO22002). 

 
 

• Pliegos que han de regir la adjudicación del servicio denominado “Organización e impartición de 
dos cursos de cuidador de personas dependientes” (IF22001): 

 
Tras el debate. 

 
Quedan, por lo tanto, aprobados, por unanimidad, los pliegos que han de regir la 
contratación del servicio denominado “Organización e impartición de dos cursos de 
cuidador de personas dependientes” (IF22001). 

 
 

• Normas de concurrencia que han de regir la adjudicación del servicio denominado “Manipulador 
de equipos con gases fluorados” (FT22003): 

 
Tras el debate. 

 
Quedan, por lo tanto, aprobados, por unanimidad, las Normas de concurrencia que han de 
regir la contratación del servicio denominado “Manipulador de equipos con gases 
fluorados” (FT22003). 
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• Adjudicación del servicio denominado “Servicio de rondas de vigilancia y asistencia a los 

sistemas de CCTV y alarmas de las dependencias de Proyecto Melilla S.A.U. – Escuela de 
Hostelería”: 

 
Tras el debate. 
 

Queda, por lo tanto, aprobada, por unanimidad, la adjudicación del servicio  denominado 
“Servicio de rondas de vigilancia y asistencia a los sistemas de CCTV y alarmas de las 
dependencias de Proyecto Melilla S.A.U. – Escuela de Hostelería”, a Eulen Seguridad 
S.A., adjudicación condicionada al cumplimiento de lo indicado en los Pliegos del 
procedimiento, así como en la oferta presentada en lo referente, sobre todo, a su objeto, 
características y prestación del servicio, reservándose, Proyecto Melilla S.A.U., la potestad 
de aprobar, previamente, cualquier modificación que se pretenda introducir, que le afecta, 
a lo que se obligará la adjudicataria, por importe anual de 6.200,00 € (impuestos no 
incluidos). 
 

 
• Adjudicación del servicio denominado “Organización e impartición de dos cursos de procesado 

de frutos secos”: 
 

Tras el debate. 
 

Queda, por lo tanto, aprobada, por unanimidad, la adjudicación del servicio  denominado 
“Organización e impartición de dos cursos de procesado de frutos secos” (MF21001), a 
Jocred Melilla S.L.U., adjudicación condicionada al cumplimiento de lo indicado en los 
Pliegos, en lo referente, sobre todo, al objeto, desarrollo, prestación del servicio y personal 
asignado, así como de las mejoras presentadas reservándose, Proyecto Melilla S.A.U., la 
potestad de aprobar, previamente, cualquier modificación que se pretenda introducir, que 
le afecta, a lo que se obligará la adjudicataria, por importe de 8.100,00 € (impuestos no 
incluidos). 

 
 

• Adjudicación del suministro de una impresora multifunción A4 en color: 
 

Tras el debate. 
 

Queda, por lo tanto, aprobada, por unanimidad, la adjudicación del suministro de una 
impresora A4 multifunción con mantenimiento integral durante tres años, a Equipos de 
Oficina de Melilla S.L. (Canon), adjudicación condicionada al cumplimiento de lo indicado 
en la oferta presentada, reservándose, Proyecto Melilla S.A.U., la potestad de aprobar, 
previamente, cualquier modificación que se pretenda introducir, que le afecta, a lo que se 
obligará la adjudicataria, por importe de 1.140,00 € (impuestos no incluidos). 

 
 

3. Aprobación, si procede, de asuntos relacionados con el Departamento de Administración. 
 

• Justificación de gastos gestionados por asimilación a anticipos de caja fija:  
 
Tras el debate. 
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Queda, por lo tanto, aprobada, por unanimidad, la justificación de gastos gestionados por 
asimilación a anticipos de caja fija, correspondiente al periodo comprendido entre el 
12/11/2021 y el 24/11/2021, por importe de 260,42 € y la reposición del saldo a los 
15.000,00 € iniciales. 
 

 
4. Aprobación, si procede, de asuntos relacionados con el Departamento de Formación. 

 
• Liquidación de acciones formativas: 

 
Tras el debate. 

 
Queda, por lo tanto, aprobada, por unanimidad, la liquidación correspondiente a la acción 
formativa “Programa de preparación para la obtención del título de graduado en ESO, 
Edición 2019” (SO19001), adjudicada a la entidad Total Engineering S.L., por importe de 
99.050,00 €. 

 
 

5. Aprobación, si procede, de asuntos relacionados con el Departamento de Ayuda a empresas. 
 

• Bases Reguladoras del Régimen de Ayudas al mantenimiento del empleo tras el COVID-19: 
 

Sin asuntos que tratar. 
 
 

• Modificaciones en ordenes de concesión de subvenciones: 
 

El Consejo quedó informado. 
 

 
6. Aprobación, si procede, de asuntos relacionados con el Programa Centro/Vivero de Empresas. 

 
Sin asuntos que tratar. 

 
 

7. Aprobación, si procede, de asuntos relacionados con el personal de la Sociedad. 
 

• Composición de la CIVE: 
 

Tras el debate. 
 
Queda, por lo tanto, aprobada, por unanimidad, el nombramiento de D. Jesús Francisco 
Delgado Aboy, como representante de la Sociedad en la CIVE del Convenio Colectivo, en 
sustitución de D. Ignacio Ramírez Sempere, asumiendo la presidencia de dicho órgano. 

 
8. Aprobación, si procede, de presupuestos y facturas pendientes de abono.  

 
• Presupuestos: 

 
Sin asuntos que tratar. 
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• Facturas: 
 

Sin asuntos que tratar. 
 
 

• Baja de inventario: 
 

Tras el debate. 
 

Queda, por lo tanto, aprobada, por unanimidad, la baja de inventario de los elementos en 
la relación adjunta indicados, por obsoletos o deteriorados. 

 
 
9. Ruegos, Preguntas y Comunicaciones Oficiales. 

 
• IV Foro Empresarial: 

 
• Estado en que se encuentran determinadas Convocatorias de ayudas: 

 
10. Aprobación del Acta de la Sesión. 

 
El Sr. Viñas, procede a dar lectura del Acta que se ha levantado durante el acto, al objeto de su aprobación. 

 
 
Queda, por lo tanto, aprobada, por unanimidad, el acta de la sesión. 

 
 

No existiendo más temas que tratar, se levanta la sesión, siendo las 13:30 horas del día de la fecha, 
extendiéndose de la misma la presente Acta, de la que yo, el Secretario, doy fe, con el visto bueno del Sr. 
Presidente. 

 
Vº.Bº. EL PRESIDENTE:     EL SECRETARIO: 

 
 
 
 
 
 

   Jesús Francisco Delgado Aboy     Juan José Viñas del Castillo 
 
 
 
 


